

Jahreshauptversammlung 2020

Am Freitag, den 30.01.2020 fand um 19:30 Uhr die Jahreshauptversammlung des Kleintierzuchtverein Altenriet in der Vereinsgaststätte statt.

Dabei konnte der 1. Vorsitzende Herbert Jirosch neben den wenigen Vereinsmitgliedern auch Ehrenvorstand Günter Nünke und Gemeinderätin Waltraud Becker, in Vertretung von Bürgermeister Müller, willkommen heißen.

Nach seiner Begrüßungsrede erhob man sich von den Plätzen und gedachte den Toten. Im letzten Jahr verstarb das langjährige Mitglied Ehrhard Haug.

Als nächstes folgten die Berichte der Funktionäre.

Kassiererin Doris Koppenstein zeigte in ihrem Bericht auf, dass der Verein im abgelaufenen Jahr enorme Investitionen getätigt hatte. Es wurde das Dach der Vereinsgaststätte saniert, die Küche auf Vordermann gebracht, sowie ein Wasserschaden behoben. Demzufolge wurden natürlich die Kassenbestände stark belastet.

Kassenprüfer Dieter Hahn bescheinigte ihr eine vorbildlich geführte Kasse.

Zuchtwart Kaninchen – Günter Walker – stellte in seinem Part die herausragenden Zuchterfolge der Zuchtgemeinschaft Alex und der Geschwister Hahn in den Vordergrund. Er betonte, daß es besser fast nicht geht und dadurch der Kleintierzuchtverein einen sehr guten Ruf genießt.

Daraufhin gab Zuchtbuchführerin Renate Quast ihren Bericht ab.

Im Anschluss daran, nahm Gemeinderätin Becker die Entlastung vor, die einstimmig erfolgte.

Als weiterer Punkt standen die Wahlen auf der Tagesordnung.

Es stand der 1. Vorsitzende Herbert Jirosch und Beisitzer Gerhard Schraitle zur Wahl. Sie erklärten sich bereit, weiterhin ihre Hände in die Dienste des Vereines zu legen und wurden einstimmig wiedergewählt.

Danach folgten die Ehrungen.

40 Jahre: Lars Koppenstein

50 Jahre: Duietmar Nünke

60 Jahre: Günter Walker

Anschließend legte Doris Koppenstein die Brezelmarktlisten auf. Hier zeigte sich, dass noch viele Posten unbesetzt sind.

Danach blickte der 1. Vorsitzende noch einmal auf das abgelaufene Geschäftsjahr zurück. Im Anschluss daran ging er auf den Brezelmarkt 2020 und auf den Vereinsausflug, der am 20. Juni stattfindet, ein. Auch zeigte er auf, dass die Mitgliederzahl rückläufig ist. Am 01.01.2020 gehörten 48 Erwachsene und 3 Jugendliche dem Verein an.

Zu guter Letzt folgten die Schlussworte von Herbert Jirosch
Er bedankte sich noch einmal bei allen für das Interesse und den harmonischen Verlauf und beendete die zügig von statten gehende Jahreshauptversammlung um 20:00 Uhr.

(Jürgen Entenmann)